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平成24年度 第4回チャンネル700番組審議委員会 議事録  

 

ジャパンケーブルキャスト株式会社 

ソリューション事業部 

  

1. 開催日時  平成24年3月15日(金) 10：30～12：30  

 

2. 開催場所  本社 （東京都千代田区九段南1-6-17 千代田会館8F） B会議室  

 

3. 委員       総数 12名  

出席委員数 9名（欠席委員数 3名）  

  

 出席委員 （敬称略、氏名50音順）  

株式会社ニューメディア 代表発行人 天野 昭 

株式会社電通 
ラジオテレビ&エンタテインメント局 

ペイテレビ事業部 メディアコンサルタント/部長 
出田 稔 

株式会社IMAGICA TV 代表取締役社長 伊藤 明 

株式会社デジタルプラネット衛星放送 常務取締役 鈴木 理志 

株式会社プラットイーズ 代表取締役会長 隅田 徹 

ソネットメディアエンタテインメント株式会社 代表取締役社長 中野 秀紀 

株式会社野村総合研究所 
電機・精密・素材コンサルティング部  

上級コンサルタント 
中山 裕香子 

株式会社ビデオ・テック 代表取締役 平石 能敬 

株式会社オルビメディア ＴＶ５ＭＯＮＤＥ 日本駐在 代表 山下 郁子 

  

 ジャパン ケーブルキャスト事務局  

ソリューション事業部  部長  中川 実 ／ 課長  笠原 俊 ／ 竹林 佳菜子  

 

4. 内容    （１）挨拶  

（２）審議委員紹介  

（３）チャンネル700概要説明 

（４）番組審議    （次ページ以降参照） 
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5. 番組審議等  

【番組審議】  

全番組を審議し、特に問題はないとの承認を全委員より得た。特に取り上げた番組は以下の通り。  

  Kochi on TV！ 

  世界農業遺産 能登の里山里海 

  スマイル調査隊 

  あんちゃんの食い道楽紀行。   

  街ログアワー 

  アリランTV Pops In Seoul ＆ Korea Today 

  TV5MONDE 至上の生活 ラグジュアリーフレンチライフスタイル 

  生放送！ music japan リクエスト        

  原田伸郎のめざせパーゴルフⅢ   

  お役立ち生活情報 (通販) 

  ［生中継］ 羽ばたけ！未来へ ～岩国錦帯橋空港開港記念特別番組～ 

  Precious Message 

  TV5MONDE スポーツ フランスサッカーリーグ・アン 生中継 

  JCC三人娘が行く！ （4月以降新番組） 

  ケーブルテレビ熱血教室 ～中1数学講座～ （4月以降新番組） 

  菜食健美 ～VEGAN HEALTH AND BEAUTY～ （4月以降新番組） 

 

【チャンネル700に関する提言・意見交換】  

委員 チャンネル700の中に、韓国の「アリランTV」が編成されているが、今後、他のアジアの放送

局の番組は放送しないのか。 

事務局 現在、有力な候補は無いが、是非スカパーには乗っていないような放送局の番組を編成し

たいと考えている。 

委員 あるBSチャンネルでは、大手商社の社員がそれぞれの赴任地（東南アジアが中心）の状況

を20分～30分レポートする、という番組を放送している。これにはJETROの人間も出演し、

正確な海外情報を発信しており、非常に見応えのある番組となっている。今後、東南アジア

への関心が高まってくると予想され、このような番組を制作・調達するのが良いと思う。 

委員 アジアということからは外れてしまうが、ヨーロッパの国々が制作するアフリカに関するドキュ

メンタリー・ルポルタージュ・ニュースのクオリティが高い。先般のアルジェリア人質事件のこ

ともあり、アフリカの現状を知るには良い番組だと思う。 

委員 ベトナムでは現在観光に力を入れており、コンテンツを他の国に出していこうという動きが

盛んになっている。 

  

委員 ケーブルテレビ局の番組をかき集めて、チャンネル700でただOAするだけではダメで、より

良い番組を選んで放送するという姿勢を持つべき。 

事務局 番組を提供して下さるケーブルテレビ局や権利元とも、よく話をしながら、各番組を「地域ア

ワー」と「全国アワー」というようにうまく切り分けて放送できるよう、検討していきたい。 
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委員 チャンネル700は現在SD画質だが、L字画面のような情報提供画面を付加して放送すれ

ば、画質はさほど気にならなくなるので、トライアルとして検討してみたらどうか。 

また、チャンネル700に番組を提供しても、視聴することが出来ないケーブルテレビ局や権

利元に対して、何らかの配信手段を検討して欲しい。 

事務局 現在、スマホ・タブレット上で視聴できるような環境を構築すべく検討している。 

また、L字画面についても検討したい。 

  

委員 クリアしなければならない問題は多いと思うが、地上波には絶対出来ないことをチャンネル

700でトライして、新しい放送の在り方を提案してほしい。 

事務局 ネットでしか見ることができないようなコンテンツを、普段ネットを使わない皆さんに、チャン

ネル700を通して、簡単に見てもらえるというような、ネットとテレビの中間のようなメディアに

なれれば、というイメージを持っている。 

  

委員 今後、スマートTVが広がっていくことが予想されるが、チャンネル700を配信するのも良い

のではないか。 

事務局 スマートTVへの配信は前向きに検討する。 

  

委員 チャンネル700で放送のK-ＰＯＰの現況はどのような感じか。現在、K-POPや韓流ドラマは

テレビというよりは、ネットで見られている状況と聞く。 

委員 テレビではなく、「You tube」といったサイト上で、細切れの映像コンテンツがよく見られるよ

うになった背景として、民放局が細切れの情報を出すようになってしまったことがあげられ

る。地上波が若者に迎合して番組を作り始めると、映像コンテンツが細切れになり、それに

つられる形で若者もテレビの前で長時間映像を見ることが出来なくなってきている。 

  

委員 将来４Kテレビが普及すると予想されているが、チャンネル700でも４Kでの伝送ができるよう

実験等に取り組んで欲しい。 

事務局 トライアルの検討はしてみたい。 

 

 

以上 


